

Mehr Folien für Nordamerika

Benecke-Kaliko, eine Tochter der Continental AG, hat im mexikanischen San Luis Potosí mit dem Bau einer neuen Produktionshalle direkt neben dem bisherigen Werk begonnen. Hier werden ab dem dritten Quartal kommenden Jahres Tepeo- und Tepeo 2-Folien für den nordamerikanischen Markt produziert. Durch die Erweiterung, in die Benecke-Kaliko rund 11,4 Mio. Euro investiert, werden etwa 100 neue Arbeitsplätze geschaffen. Bereits seit 2009 produziert das Unternehmen am Standort Acella, Yorn, Tepeo- und Tepeo 2-Folien mit derzeit mehr als 200 Mitarbeitern. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Von links: Rafael Reyes (Projektleiter), Christiane Pape (Werkleiterin), Shawna Soule (Leiterin Customer Business Unit NAFTA), Emilio de Jesus Ramirez (Gewerkschaftsvertreter), Dr. Dirk Leiss (Vorstandsvorsitzender Benecke-Kaliko AG), Fernando Macias (Leiter Wirtschaftsentwicklung San Lui Potosí), Frank Riechers (Leiter ContiTech Mexicana)
